Causeries sur le spiritisme (swite)

Pour compléter notre démonstration nous citerons quelques déclarations d'agents spirites qui ont avoué être des démons. On pourrait en produire des centaines.

Un jour des étudients plus étourdis que méchants consultèrent la tablette devinatoire et demandèrent à l'esprit: Qui es-tu? Judas Iscariote fut la réponse. — N'as-tu rien à nous demander? Donnez-moi votre âme!

Un crayon, qui écrivait de lui-même, traça les paroles suivantes, sous les yeux d'un docteur en médecine: "Si tu veux te donner à moi, âme, esprit et corps, je satisferai tous tes désirs, même celui qui te tient le plus à cœur en ce moment. Si tu y consens, écris ton nom sous le mien, et tout sera fini." Le médecin épouvanté n'osa pas signer.

Le démon parlait au nom de Judas, contraint peut-être par Dieu, eu égard à la bonne foi de l'interrogateur qui rompit peu après avec le spiritisme.

L'évêque de Rennes, en 1865, avait cru bon d'entreprendre pour se renseigner des expériences sur les tables, et voici l'évènement qui fait que Sa Grandeur y a renoncé. L'évêque et lesprêtres de l'évêché, interrogeaient une table par rapport au sort et aux souffrances d'un jeune missionnaire récemment martyrisé en Chine. L'évêque portait sur lui, comme une relique, un morceau de la chemise ensanglantée de ce soldat de la foi. Fût-ce l'influence de cette relique? Nous ne savons. Le fait est que la table se mit à raconter dans son langage etavec une fidélité étonnante toute l'histoire des tortures du